



*Ich bin die Auferstehung und das Leben.  
Wer an mich glaubt, wird leben, auch wenn er stirbt,  
und jeder, der lebt und an mich glaubt,  
wird auf ewig nicht sterben.  
Joh 11,25*

# Franz Riehl

† 15. Januar 2025

Es ist schwer, einen geliebten Menschen zu verlieren,  
aber es ist tröstend zu erfahren,  
wie viel Liebe, Freundschaft und Achtung ihm entgegen gebracht wurde.

Danke sagen wir von Herzen allen, die sich in Trauer mit uns verbunden fühlten,  
ihre Anteilnahme in vielfältiger Weise bekundeten  
und gemeinsam mit uns Abschied nahmen.

Ganz besonderer Dank gilt Herrn Pfarrer Friedrich Glöckler für die einfühlsamen  
Worte und die würdevolle Ausgestaltung von Requiem und Trauerfeier.

Ursula Riehl   Dirk Riehl   Dr. Lutz Riehl  
im Namen aller Angehörigen

Glashütten, im Februar 2025